
Tätigkeitsbericht des Fördervereins (FV)  für das Jahr 2015  
 
 
Die	Anzahl	der	Mitglieder	des	FV	ist	mit	Stand	04.11.2016		von	75	auf	83	gestiegen.			
	
Der	FV	arbeitet	ohne	Gewinn,	die	Arbeit	des	Vorstandes	wird	finanziell	nicht	honoriert.	
	
In	der	Hauptsache	bezieht	sich	die	Tätigkeit	des	Fördervereins	auf	die	finanzielle	Unterstützung	schulischer	
Vorhaben.	
	
Neben	der	Finanzierung	der	Materialien	für	die	Schnupperstunden,	die	Füllung	der	Zuckertüten	für	die	neuen	
Fünftklässler,	das	Halloweenfest,	kleine	Preise	bzw.	die	Gebühren	für	die	verschiedensten	Wettbewerbe,	dem		
Blumengruß	zur	Verabschiedung	der	Schulabgänger	und	die	Auszeichnung	der	besten	Schulabgänger	mit	einem	
Gutschein	haben	wir	2015	auch	einige	Anschaffungen	getätigt.		
	
Im	April	und	Mai	2015	haben	wir	drei	große	Markt-Sonnenschirme	und	sechs	stabile	Biertischgarnituren	
angeschafft.	Anfang	Juli	wurden	nochmals	drei	große	Sonnenschirme	gekauft.	Diese	Anschaffungen	im	
Gesamtwert	von	rund	2000	EUR	wurden	von	der	Gemeinde	Weixdorf		mit	500	EUR	unterstützt	und		kamen	gleich	
zu	den	Klassenabschlussfeiern	gut	zum	Einsatz.	Außerdem	haben	wir	zwölf	Sitzkissen,	die	auch	im	Freigelände	
genutzt	werden	können,	gekauft.	
	
Eine	weitere	kleine,	aber	wichtige	Anschaffung	war	ein	Software-Tool	zur	besseren	Bearbeitung	unserer	
Homepage,	für	die	wir	viel	Anerkennung	für	deren	Gestaltung	und	Aktualität	erhalten.	Hier	möchten	wir	uns	
besonders	bei	Herrn	Fischer	bedanken.	
	
Schon	traditionell	ist	unser	Sportfest	im	Herbst.	Die	Ehrung	der	Besten	mit	Medaillen	und	kleinen	Preisen	ist	dabei	
nicht	mehr	wegzudenken.	Der	Förderverein	leistet	diesen	Beitrag	nach	wie	vor	gerne.		
	
Im	Oktober	führte	unsere	Schule	eine	Projektwoche	mit	einem	Zirkus	durch.	Hier	hat	der	Förderverein	einen	
Zuschuss	von	rund	300	EUR	zu	den	Betriebskosten	getragen.			
	
Im	November	entschieden	wir	uns,	die	Spielegarage		doch	noch	mal	mit	neuen,	aber	sehr	robusten	Tischtennis-	
schlägern	sowie	Badminton-Sets	für	die	Nutzung	während	der	Hofpause	zu	bestücken.		Ein	Klettball-Dartspiel	
wurde	ebenfalls	angeschafft.	Die	Sportgeräte,	vor	allem	die	Tischtennisschläger,	werden	sehr	gut	genutzt.	
	
Beim		Weihnachtsmarkt	im	letzten	Jahr	war	der	Besucherandrang	wieder	überwältigend	und	entsprechend	gut	
besucht	alle	Bastelangebote.	Diese	sind	für	die	Besucher	traditionell	kostenfrei,	da	der	Förderverein	die	
Finanzierung	auch	hier	übernimmt.	
	
Des	Weiteren	erfolgt	über	den	Förderverein	die	Beantragung,	Verwaltung	und	Abrechnung	des	Fördergeldes	für	
die	Ganztagsangebote.	
		
Zusammenfassend	kann	man	sagen,	dass	der	Förderverein	durch	die	Finanzierung	vieler	Dinge	zur	Belebung	des	
Schullebens	und	Fortführung	von	Traditionen	wesentlich	beiträgt.	
	
	
A.Herzog	
Vorstandsvorsitzende	
07.11.2016	
	
	
	
	
	
	



Kurze	Ausführung	zu	2016:	
	
Mit	Schreiben	vom	01.09.2016	vom	Finanzamt	erhielten	wir	die	Bestätigung	der	Gemeinnützigkeit.		
	
Auch	im	Jahr	2016	haben	wir	das	Schulleben	hauptsächlich	finanziell	unterstützt.		
Die	Bandbreite	der	reicht	von	der	Füllung	der	Zuckertüten	über	die	Auszeichnung	der	besten	Schulabgänger	sowie	
der	Blumengruß	zum	Abschlusszeugnis,	den	Medaillen	zum	Sportfest	bis	hin	zur	Übernahme	verschiedener	
kleinen	Preise	und	Gebühren	für	Wettbewerbe.	Zur	Sternwanderung	am	Schuljahresende	im	Juni	übernahm	der	
Förderverein	einen	wesentlichen	Teil	der	Mittagsversorgung	der	Schüler.	
	
Außerdem	realisierte	der	Förderverein	in	diesem	Jahr	zwei	große	Anschaffungen.	Auf	Grund	der	weiter	
gestiegenen	Schülerzahl	kauften	wir	zwei		Bank-Tisch-Kombinationen	(sogenannte	Picknick-Sets)	als	
Sitzgelegenheiten	für	den	Schulhof.	Sie	sind	sehr	robust	und	werden	sehr	gut	angenommen.		Der	Ortschaftsrat	
Weixdorf	bezuschusste	diese	Anschaffung	von	rund	3000	EUR	mit	1035	EUR.	Vielen	Dank.	
	
Des	Weiteren	entschieden	wir	uns,	die	Schülerspinde	mit	integrierten	Spindschlössern	ausrüsten	zu	lassen.	Diese	
sind	für	die	Schüler	deutlich	einfacher	zu	handhaben	als	die	Bügelschlösser.	Die	ersten	200	Spinde	wurden	im	
Oktober	und	die	restlichen	160	Spinde	werden	im	Februar	oder	April	2017	umgerüstet.	Das	positive	Feedback	von	
Schülern	und	Eltern	zeigt,	dass	dies	eine	sehr	gute	Entscheidung	war.	
	
	
Der	Vorstand	
10.11.2016	
	
 


